



**Après l'ouverture de la saison au mois de janvier dernier dans la capitale politique Yaoundé, c'était au tour de la capitale régionale de l'Ouest, Bafoussam, de recevoir sur ses propres installations samedi 30 mars 2019, la deuxième journée nationale du championnat dédié aux personnes souffrant du handicap visuel.**

La rencontre qui avait pour cadre le stade des brasseries de Bafoussam, a connu la présence de plus d'une centaine d'athlètes venus des régions du Centre, de l'Extrême-Nord et de l'Ouest. Pendant une journée, les compétiteurs se sont rivalisés d'adresse dans les catégories de goal-bon, du lancer de poids et du javelot. En levé de rideau, les deux équipes venant de la région du Centre, se sont mesurées dans la catégorie de goal-bon: yong Star a battu Nomy sur le score de 11 buts contre 4.

Ensuite, Dorouffignac de Yaoundé a croisé le fer avec l'équipe de l'Ouest à savoir, Dragon Rouge score de la partie 10 contre 0. Juste après la qualification des deux équipes du centre, est venue l'heure de la finale de cette catégorie, Malgré les efforts de Yong Star, Derouffignac a réussi à s'imposer sur le score de 6 buts à 3.

La région hôte de cette compétition est donc restée la queue entre les jambes, et cela s'explique par le manque de préparation dû au mauvais calendrier de la compétition. Ngamini Youssoufa, entraîneur régional des sports pour déficients visuels de l'ouest : « Je ne suis pas

d'accord de ce qui s'est passé, car c'est à 18 h hier qu'on nous informe qu'il y a compétition à l'ouest, je pense qu'il y a une administration et une direction technique au sein de la fédération et leurs missions consistent à informer les autres questions de réunir tous le dispositif afin que la compétition se déroule dans les bonnes conditions. Donc les athlètes de l'Ouest n'ont pas eu suffisamment le temps pour se préparer.

Rappelons que ce 2nd rendez-vous s'est déroulé en présence du président de la Fecasdev monsieur Tsoungui Norbert : « l'objectif de ce regroupement était d'abord de respecter notre calendrier d'activités en même temps, il est question pour nous de donner la possibilité à nos encadreurs de renforcer leurs capacités et de former en même temps les athlètes. Je dois avouer que ce n'est pas toujours facile, vous avez constaté que le site a changer par ce qu'à la dernière minute, on a eu des petits désagréments surtout avec cette pluie qui s'est abattu tôt dans la ville et qui a empêcher aux autres athlètes des autres régions à savoir, le littoral, le nord-ouest et bien d'autres de pouvoir rejoindre l'effectif pour la compétition, mais je suis satisfait ». Va-t-il déclarer après la cérémonie d'ouverture.

Rappelons que le prochain regroupement est annoncé au mois de juillet 2019, et sur le plan international, 22 athlètes étaient en stage depuis le 24 février 2018 pour la participation au 12e Fasa et les 8es Open Chaja aux Émirats Arabes Unis.

---